

下田南地区振興会だより 会報 小田床

■発行 第14号■
【発行責任者】
下田南地区振興会
会長 上野寛利
【連絡先】
下田南公民館
42-3612

平成21年度振興会総会が行われました！



あいさつをする
上野寛利会長

平成21年度下田南地区振興会運営委員会総会を4月14日(火)下田南公民館で開催しました。平成20年度の事業経過及び決算報告、平成21年度の事業計画・予算案を提案し承認されました。出席者は47名(内委任状11名)。来賓として山口天草支所長、有田総務振興課長にご出席いただきました。また、上野会長のあいさつは、次のとおりでした。

「運営委員の皆様方には総

会のご案内を致しましたところ、たくさんの方々にお集まりをいただきました。有難うございました。また、山口支所長様、有田総務振興課長様にはお忙しい中にご臨席を賜り誠に有難うございます。私達は昨年度新たに役員として選出され、会の運営をして参りましたけれども思つてに任せず、皆様方には大変ご迷惑をおかけしたのではないかと察しております。しかしながら、多くの事業を皆様方のご協力によりまして消化することができました。心からお礼を申し上げます。ありがとうございました。平成21年度は、新たに地区振興計画の策定という大きな作業が控えておりますが、これもまた、皆様方のご協力を得ながら、一致団結をして、この下田南地区の特色を出せるような素晴らしい策定ができればと願っておりますので、何卒この件につきましてもご協力を賜りますようお願い申し上げます。

今年度もスタートしました。上野会長のあいさつのとおり、今年度は、地区の将来をきいていく上で大変重要な、下田南地区振興計画書を完成させなければなりません。地区民一致団結して、下田南地区のよりよい未来のため今年度もよろしくお願ひします。

平成21年度 役員紹介

- 会長 上野 寛利
 - 副会長 鬼海 政勝
 - 副会長 敷本 哲子
 - 理事 濱崎 久義 (総務部会長)
 - 鬼海 正人 (総務部会長)
 - 佃 勝也 (健康部会長)
 - 上野 修一郎 (健康部会長)
 - 臼木 臣子 (生活環境部会長)
 - 杉山 由美 (生活環境部会長)
 - 西嶋 隆明 (地域づくり部会長)
 - 行合りつ子 (地域づくり部会長)
 - 濱崎 一芳 (佃浜行政区長)
 - 鬼海 政勝 (鬼海行政区長)
 - 中村 敬司 (下田南中央行政区長)
 - 上野 寛利 (下田南公民館長)
 - 入口 武宣
 - 鬼海 龍三
 - 田口 秀樹
 - 鬼海 生典 (総務部会長)
 - 石松由紀子 (健康部会長)
 - 白石さゆり (生活環境部会長)
 - 濱崎 正明 (地域づくり部会長)
- 今年も事務局を除いて、昨年と同じメンバーですが引き続きよろしくお願ひします。

6~9月の主な行事

- 6月14日 クリーン作戦
- 7月・8月 ラジオ体操キャンペーン
- 8月 防犯パトロール
- 8月 街路竹灯籠事業
- 9月13日 敬老会
- 9月27日 総合運動会

よろしくお願ひします



コミュニティ主事
田口秀樹

はじめまして。この度、4月の異動
辞令を受けまして下田南地区「コミュニ
ティ主事を担当することになりました
田口秀樹と申します。

出身は高浜です。現在34歳(妻(恵)
&長男(莉久)7歳、長女(陽菜)5
歳に囲まれ、毎日騒々しい中、賑や
かに生活しています。

主事になって早2ヶ月が過ぎようと
していますが、地区の行事や会議があ
るごとに、皆さんの積極的な意見や活
動を目の当たりにして、「よし自分も頑
張らなければ」という思いに駆られ
ます。

今年度は、下田南地区の将来につ
て大変重要な『地区振興計画書』を作
成しなければなりません。主役は地区
の皆さんです。皆さんの積極的な意
見をいただきたいながら、素晴らしいもの
になるよう一致団結して作っていきま
しょう。

今後ともよろしくお願ひ致します。

花いっぱい運動

昨年の花いっぱい運動は、クリーン
作戦の後でも大変な思いをしまし
たので、今年は5月に2回に分けて実
施するつもりです。

まず1回目は、5月12日(火)午
後5時よりプランターの草取り、土替
えを実施。天気にも恵まれ、また嬉し
い事に南小の生徒の皆さんと先生方が
手伝っていただき、思ったより早く楽
しく作業することが出来ました。2
回目は5月19日(火)午後5時より
苗の植付けをしました。再び南小の生
徒さん達も手伝ってくれました。テキ
パキと慣れた手付きで、たくさんの中
ランターには色とりどりのかわいいポ
ーチュラカがあつというまに植えられ
ました。きれいな花がいっぱい咲きそ
うです。

また次回もご協力よろしくお願ひ致
します。ありがとうございました。

【生活環境部会長 白木臣子】



↑ 5月26日、初咲きのかわいらしいポーチュラカの花びらを確認しました！

5月12日、下準備作業風景。小学生と先生方にお手伝いしてもらいプランターの土替えを行いました。→



← 5月19日、花植え作業中の皆さん。この日も良い天気に恵まれました！



ミニバレー大会を終えて

5月23日(土)下田南ミニバレー大会を開催したところ、総勢6チームの参加を頂き、ありがとうございました。

珍プレー、好プレー、また白熱した接戦がくりひろげられる中、見事優勝されました中村敬司さんチームおめでとうございました。日頃の運動不足解消と、地域住民の融和を目的とした大会でしたが、目的は見事に達成された大会であったのではないかと思います。

た。私達チームも3試合させてもらいました。3試合目には体が思うように動かず、翌日には足腰が痛く日頃の運動不足をつくづく痛感いたしました。

今年度も今大会のミニバレーを皮切りに、健康部会の行事もたくさん予定されていますので、皆様方の参加をよろしくお願ひ致します。

- 最後に今大会の成績は、
- 優勝 中村敬司さんチーム
 - 準優勝 西岡 清さんチーム
 - 三位 白木光男さんチーム
- でした。

【協力有難うございました。】

【健康部会長 佃 勝也】



前年度優勝チーム代表の西岡清さんが、選手宣誓！開会式を盛り上げていただきました！